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　先月１０５歳で亡くなられた片山豊さんという方のお話をさせていただきます。新聞記事

で知ったのですが、その時はどんな方か知りませんでした。その後、たまたま女房がもらっ

てきたＮＨＫの「プロジェクトＸ」という番組の内容を漫画で分かりやすく紹介する本の中

に、片山さんの偉業が紹介されていました。片山さんは昭和３５年に突然渡米を命じられ、

宣伝畑を歩いていたにも関わらず販売を担当することに成りました。当時のアメリカでは日

本車は二流で全然売れませんでした。そこで片山さんはスポーツカーに目を付け、手ごろな

値段で高性能なスポーツカーなら絶対に売れると考えました。当然、大衆車が主流な時代に

絶対無理だと猛反発をされます。しかし、いつか自分たちの手で花形の車を作ってみたいと

考えていた、若手のデザイナーや設計者、技術者たちの試行錯誤の結果、アメリカ名「ダッ

トサン２４０Ｚ」日本名「フェアレディーＺ」が誕生します。発売後たちまちアメリカ市場

を席巻し、スポーツカーとしては世界一の１４０万台を売り上げた伝説の名車になりました。

この功績により彼は日本人として４人目の「米国自動車殿堂」入りを果たします。しかし、

日産はその功績を黙殺し発表すらしませんでした。そんな仕打ちを受けながらもダットサン

を愛し続けて、カルロスゴーン氏が社長の時に販売不振でアメリカ輸出が停止されていた

「ダットサン２４０Ｚ」の再輸出を直訴し、実現させました。

　当時プロジェクトＸを見て、偉業を成し遂げた人に共通しているのはとことんやり抜く執

念だなと思っていたことを再認識を致しました。

◎会長報告

　来週月曜日は３湘南合同例会です。出席される方は遅刻しないようにお願いします。今日

は月初例会ですので理事役員会が有ります。理事役員の方は宜しくお願いします。

◎幹事報告
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笠原会員笠原会員◎出席報告

　会員数４１名　出席義務者３９名　出席者２４名　出席率６１．５４％

左から　杉崎会員、高橋会員、長谷川会長左から　杉崎会員、高橋会員、長谷川会長

◎結婚祝い　【高橋会員　杉崎会員】

■高橋会員
　結婚祝有難うございます。これからも仲良くやっていきたいと思います。

■杉崎会員
　先月入院しましたが、皆様お見舞いありがとうございました。皆さんも体に気を付けて下

さい。

笠原　会員笠原　会員
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◎卓話　野村証券　支店長　岩津雅晴様

　本日はお招きいただきましてありがとうございま
す。
　昨年５０才になりました。野村の中で日本一外交
する支店長と自負しております。私は若く見られま
すが大学時代からボクシングをしておりまして、今
もテンカウントというジムに通っています。いま、
野村の中に部が出来まして６名の部員がいます。ス
パーリング大会に出ようと決め、練習にはげんでい
ましたが、大会に出るためにあった試験に自分だけ
受かりまして、７年ぶりに試合に出ましたが、勝利
しました。嬉しかったです。
　さて、ここ２年間ほど安倍政権に大きな変化が起
きています。安倍ノミクスの本質はインフレと増税
です。大まかにいうといままで２０年間デフレでし
た。２００４年からこの１０年くらい日本の消費者
物価が日欧米の中で一番低かった。日本の経済の６
割は個人消費が占めています。デフレはモノの値段
が時間がたてばたつほど下がる訳ですから買い急ぎ
する必要がない訳です。そうするとなかなか景気が
上がらなくなります。アメリカは７０%個人消費で
すが、この１０年間で３％ぐらい上がっているし、
ヨーロッパは２％ぐらい。待っていれば下がるとい
う今までのデフレの状況から変わってきたのが分か
ると思います。国の借金のその時々の経済規模に対
する比率は明治２３年から１２０年位の歴史の中で
今、借金が２３０％と溜まっています。
　世界で最悪です。２年ほど前アメリカで行政がス
トップしました。なぜかというと借金が経済規模の
１００％を上回ったためです。１００％を超えた時
に行政がストップするという法律だったからです。
世界で７番目の順位です。しかし日本は２３０%です。
アメリカよりももっと悪いわけです。
　歳入と歳出を比べて見ると、歳入は税収（所得税

１５％１５兆、法人税１０％１０兆円、消費税１６％
１５兆円でその他が１０%）おおよそ５０兆円、国家
予算大体１００兆円ですが、ではそれ以外は何かと
いうと借金です。赤字国債を発行しながら、まかなっ
ている訳です。予算のうち半分は税収、半分は借金
という事になります。歳出の部ですが、約４分の１
が借金返済で２３兆円、残り４分の３が使っている
分で、社会保障（年金と健康保険）に３０兆円、そ
れ以外に地方自治体に１６兆円、公共事業に６兆円、
教育に５兆円、防衛５兆円、その他が１０兆円。本
来使わなくてはいけないところに使っているのは４
分の１しかない訳です。借金がどんどん膨らんでい
くというのはお分かり頂けると思います。
　日本は第３位の国ですから財政が破たんするとい
う事はとても大変なことです。昭和２０年に借金が
大きくなりました。戦費がかさんで借金が多くなり
ました。しかし、今から５０年前オリンピックが有っ
た年に借金が減りました。何をやったか。増税です。
預金封鎖と財産税です。高額預金者は９０％税金と
られました。天皇陛下が一番取られました。借金を
減らす為には、増税です。今年は相続税です。昔、
相続税は無くなられた方の約３％の方しか払ってい
ませんでした。よっぽどお金持ちの方からしかとら
ない特別な税でしたが、今はお金持ちから税金を取
るようにした訳です。借金を減らす為には歳入を増
やすか、歳出を抑えるかしかない訳ですが、そのた
めに何をやるか。
　歳出を減らすと言っても防衛・教育はもともと少
ないからこれ以上減らせない。社会保障も減らしに
くいです。デフレの時には借金すると大変な事に成
りますが、インフレの時は借金し易い。終戦直後、
物の値段が上がりました。それによって物価が上がっ
て給料が上がり税収が上がりました。今、安倍ノミ
クスになってこういう事を言わないが、本質はイン
フレと増税で借金を減らすという事です。金利を下
げて、インフレを起こし、２０年３０年実質金利が
マイナスになります。今までは預金を持っていまし
たが、これからは証券会社がお役に立つ時代になっ
てきます。その時には是非、野村証券を宜しくお願
いします。

岩津雅晴様岩津雅晴様
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◎スマイル報告

長谷川会長　岩津様、本日の卓話宜しくお願いします。

関口幹事　　先日の盲学校点字ブロックキャンペーン体調を崩し参加できずに失礼いたしま

した。本日の卓話野村証券の岩津支店長宜しくお願い致します。

芦川会員　　野村証券岩津さん、三輪さんようこそお越し下さいました。卓話宜しくお願い

します。

稲子会員　　明日、Ｊリーグが開催されます。息子と一緒に開幕戦を観に行こうと思っており

ます。あいにく雨模様ですが。徳永さんチケット有難うございます。

大森会員　　今月１９日より２泊３日で沖縄に青少年交換の子供達と総勢２５名で行って来

ます。１５名が２０歳以下の女の子達で楽しみです。もちろん留学生のクロエ

も行きます。

柏木会員　　しばらくクラブの活動に穴を空けてしまいます。申し訳ありません。晴れて５

月に会に戻れるように頑張ります。

黒柳会員　　高橋さん結婚祝おめでとうございます。まだまだ現役だそうですが、いつまで

も奥さんを大事にして下さい。杉崎さんは無理か？

小泉会員　　サッカーが開幕します。ベルマーレはホームの浦和アウェーの鹿島に勝てば波

に乗るでしょう。いずれにしてもベルマーレは強いと思います。

真道会員　　今日も寒くて年老いた烈っちゃんには骨身にしみるでしょうねー！

杉崎会員　　皆さん、お見舞いありがとうございました。何とか戻ってきました。

高橋会員　　結婚祝ありがとうございます。

徳永会員　　いよいよ明日Ｊリーグ開幕、ホームに浦和レッズを迎えます。チケットは全席

完売です。頑張れベルマーレ！

古木会員　　三寒四温、今日は寒いです。

牧石会員　　今月は、年度末なので仕事が多すぎて対応しきれず女房、息子、俺とで事務所

内がピリピリしています。日頃は、いい加減な仕事をしていますので今は女房

と二人で疲れています。

水越会員　　３月２日の平塚盲学校社会奉仕お疲れ様でした。

三富会員　　岩津様、ようこそ平塚湘南ＲＣへ。卓話宜しくお願いします。

平塚ロータリークラブ　岩津雅晴様　

　　　　　　本日お招きいただきまして、誠にありがとうございます。一生懸命努めます。
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